
FEDERACION DE COOPERATIVAS DE PRODUCCION DEL URUGUAY 

 

ACTA DEL CONSEJO DIRECTIVO 

9 de mayo 2018 ACTA Nº 11 

En la sede federal, nueve de mayo  de  dosmil dieciocho , siendo las 17.00hs., se reúne el 

Consejo Directivo de la Federación de Cooperativas de Producción del Uruguay, con la 

siguiente asistencia: 

 

Presidente Luis Alvez 

Secretario Richard Silvera  

Richard Bayarres 

Luis Gonzalez 

Claudia Becerra  

Coordinador Andres Berterreche   

Secretaria Cecilia Faguaga 

ORDEN DEL DÍA 

• Lectura del Acta anterior (Aprobada). 

• Propuesta para nombrar la sala del Consejo Directivo de FCPU. 

El presidente Luis Álvez propone hacer una campaña para generar la historia de la FCPU, todas 

las actividades y la participación de las mujeres, para poder realizar una exposicion en la sala 

de reuniones 

Como propuesta para el nombre sugiere Epimenio Bachini, quien fuera el primer presidente de 

la institución. 

• Visita de Berazain: empieza el programa en 2016. Comienza en canal U hoy están en el 

10. Están llegando a los 100 programas. Mundo cooperativo radio en Carve. Trae 

propuesta económica para ambos programas. Se decide pasarlo al desarrollo técnico 

de los equipos de comunicación. 

• Informe de la reunión de la DGDR. Se avala y se le da para delante las negociaciones 

• Viaje a Colombia al Consejo de LXXI Reunión del Consejo de Administración Regional 

de Cooperativas de las Américas. 

• Se informa sobre el viaje a Colombia y la participación de un solo integrante del 

consejo directivo , será Luis Álvez. 

• Cooperativa COOPOL 



La cooperativa ya se encuentra formada, pero se le dio el beneficio de los meses de gracia que 

se aplica a las cooperativas formadas en FCPU. 

Se propone establecer nuevamente la modalidad para el pago de la afiliación de las nuevas 

asociadas, tanto las que ya estan formadas como las que se formen en la Federación. 

• Se plantea llevar un Piloto de cuidados en algunos deptos. Con cooperativas sociales 

en localidades chicas. 

• Convenio –inacoop-UTE-FCPU 

- Se propone hacer un llamado abierto para que las cooperativas que desarrollen actividades 

en este rubro se presenten a este llamado. 

-Establecer las pautas para el llamado y los requisitos. 

-Publicar el llamado a las cooperativas. 

-En los casos de las cooperativas sociales derivarlas al MIDES. 

Se sugiere conformar un equipo técnico para ese desarrollo con Sergio Reyes. 

- Se crea  una comisión para el seguimiento de las cooperativas que se presenten en el marco 

del convenio integrada por Inacoop, UTE, Mides y FCPU 

-Para las cooperativas que no tengan herramientas proponer  habilitar un fondo de compra. 

• Informe de consejo de CUDECOOP. 

Aprobación de la postura de CUDECOOP ante la ley de economía social y solidaria. 

-Presencia de la funcionaria Natalia Rimoli, quien se reintegrará luego de 7 meses de estar en 

el seguro por enfermedad. 

Se resuelve que en esta primera etapa de reincorporación sus tareas estén bajo las ordenes del 

coordinador. 

 

 

 

 

 

 

 


